
Местоимения some,any,no
и их производные 



• Неопределенное местоимение some в основном 
используется в утвердительных предложениях.

There is some water in the cup. – в чашке немного воды
•      В вопросительных предложениях some 

используется только в двух случаях: если мы что-
то кому-то предлагаем и если мы что-то просим.

 Would you like some chocolate? – Не хотите 
шоколада?

Some



⚫ Some употребляется, как правило, 
в утвердительных предложениях перед 
исчисляемыми о множественном числе и перед 
неисчисляемыми существительными, имея 
значение несколько, некоторые: 
I′ve got some interesting books to read. 

⚫ Some может употребляться с предлогом of в 
значении некоторые из. Но после предлога перед 
существительным обязательно должен стоять либо 
определенный артикль, либо указательное или 
притяжательное местоимение.

   Some of my relatives live in Brest. — Некоторые мои 
родственники живут в Бресте.



• Неопределенное местоимение any используется в 
вопросительных  предложениях.

    Do you have any question?-У тебя есть вопрос?

• Any  может использоваться и в утвердительном 
предложении, но в таких случаях его значение будет 
«любой, какой угодно, всякий».

   Any person wants to be happy. – любой человек 
желает счастья

Any



• Any может употребляться с предлогом of в 
значении любой:

   You can catch any of these trams.

• Неопределенные местоимения anybody, anyone 
могут принимать окончание притяжательного 
падежа.

   I don’t want to get anyone’s help. – Я не хочу 
принимать чью-либо помощь.

 



• Местоимение no употребляется перед любыми 
существительными. Употребление местоимения no 
делает предложение отрицательным.

  I have no book=I haven’t a book-У меня нет книги
• Если же существительное выполняет в 

предложении роль подлежащего, тo перед ним 
может стоять только no (ни один, никакой), а не 
not... а / not... any.

    No pupil has missed lessons. – Ни один ученик не 
пропустит уроки

NO



•No имеет следующие производные: 
• nobody = no one — никто, 
• nothing — ничто, nowhere — нигде. 
• Так как местоимение и его производные имеют 

отрицательное значение, то глагол-сказуемое в 
предложении должен стоять в утвердительной 
форме.

      I did nothing yesterday-Я ничего не делал вчера
•   Когда nobody, no one и nothing служат 

подлежащим, то глагол ставится в единственном 
числе.

    Nobody has checked this work-Никто не проверил 
работу. 



Местоимения Производные 
местоимения

Производные 
наречия

Some Something (что-то, 
что-нибудь), 

somebody (кто-то, 
кто-нибудь, кое-

кто), someone (кто-
то, некто)

Somewhere (где-то, 
где-нибудь)

Any Anything (что-
нибудь, что угодно), 

anybody (кто-то), 
anyone (кто-либо, 

кто-нибудь)

Anywhere (где-
нибудь, куда-

нибудь)

No Nothing (ничего), 
nobody (никто, 
никого),  no one 
(никто, никого)

Nowhere (нигде, 
никуда)



1.Nobody
2. Everybody
3. Some/some
4. Everyone
5. No one



1.Fill in some/any/no.

1. There is ______  milk in the cup, but it is very cold.
2. There is  ______   bread on the table. I can’t make 

sandwiches.
3. Are there ______ oranges in the bag?
4. There isn’t ______ cheese in the fridge.
5. There are______  flowers in the vase. They are red.
6. There are ______ carrots in the fridge. I can’t make soup.
7. There is ______  coffee in the cup, but it is very hot.
8. Is there  ______  cheese in the fridge?
9. There isn’t  ______  juice in the glass.

10. There are ______   grapes on the plate. They are green.



2. Choose the correct answer. 

• Liz is shopping. She wants to buy (1 — anything 
/ some / any) new clothes. She is going to a New 
Year party tonight, but she has got (2 — anything 
/ nobody / nothing) to wear. She wants to buy (3 
— some / any / something) nice and (4 — no / 
some / any) new shoes but she can’t find (5 — 
something / anything / anybody) that she likes. 
She is also looking for a present. She wants to 
buy (6 — nothing / anybody / something) special 
for her friend.



Домашнее задание:
1) Выполнить  задание 1, 2 в презентации.

2) с.53, у 29 .

Все прислать в VK 23 апреля.


